

Jugendforum Lengerich - Worum geht es?



1998 wurde das Jugendforum Lengerich eingerichtet, um Euch die Möglichkeit zu geben, am politischen Leben Eurer Stadt teil zu haben. Es geht darum, Eure Interessen zu verwirklichen! Ihr könnt Eure Kritik, Eure Wünsche und Ideen unter Moderation des Projektleiters direkt dem Bürgermeister, den Vertretern des Stadtrates und der Stadtverwaltung vortragen. Eure Meinung ist gefragt und erwünscht! Alle Kinder und Jugendliche, die in Lengerich wohnen, zur Schule gehen oder eine Ausbildung machen, können mitreden, mitentscheiden, verändern!

Teilnehmer

Eingeladen sind folgende Gruppen bzw. ihre VertreterInnen:

- Schüler- und Klassensprecher der weiterführenden Lengericher Schulen
- Verteter der politischen Parteien
- Jugend- und Ausbildungsvertreter der Firmen Dyckerhoff, der Stadtverwaltung Lengerich, LWL, B&K und W&H
- Der Vorsitzende des Ausschusses für Soziales, Jugend und Sport
- Der Vorsitzende der Konferenz der Lengericher Schulleiter
- Mitarbeiter des Fachdienstes Schule, Sport und Kultur der Stadt Lengerich
- Die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Lengerich

- Mitarbeiter des Jugendamtes des Kreises Steinfurt

-

Mitarbeiter des Jugendzentrums Lengerich

- Der Bürgermeister der Stadt Lengerich